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Catéchèse – La passion pour l’évangélisation : le
zèle  apostolique  du  croyant  –  14.  Les  témoins
:  Saint  André  Kim

Frères et sœurs, nous sommes toujours à
l’école des saints et des saintes qui ont
été des témoins exemplaires et qui nous
enseignent  le  zèle  apostolique.  Saint
André  Kim,  martyr  et  premier  prêtre
coréen, est un bel exemple de passion
pour l’évangélisation. Il y a 200 ans, la
terre  coréenne  était  le  théâtre  d’une
dure  persécution  contre  la  foi
chrétienne. Dans ce contexte, Saint André
Kim, pour s’identifier auprès des fidèles
sans être dénoncé, prononçait seulement
les  mots  “disciple  de  Jésus”,  une

expression qui résume à elle seule l’identité chrétienne. Être
disciple  du  Seigneur  signifie  le  suivre,  suivre  son  chemin,
jusqu’à donner sa vie pour l’Évangile. Le chrétien est, de par sa
nature,  missionnaire  et  témoin,  comme  Jésus  a  été  témoin  et
missionnaire du Père.  C’est de là que naît la passion pour
l’évangélisation. Une fois, tombant inanimé sous la neige, après
une  longue  marche  sans  manger,  Saint  André  entendit  une
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voix : « Lève-toi et marche ». Il se releva et il entrevit une
ombre qui le guidait. Cette expérience révèle un aspect très
important du zèle apostolique : il faut avoir le courage de se
relever quand on tombe et de ne jamais renoncer à continuer à
évangéliser,  même  dans  les  contradictions  et  les  situations
difficiles. La Résurrection du Christ est le mystère où s’enracine
la possibilité de nous relever après les chutes ; elle est la
source de la force qui nous permet d’aller de l’avant.

Je  salue  cordialement  les  personnes  de  langue  française,  en
particulier les jeunes venus de France et les pèlerins venus de
Belgique.

Frères et sœurs, pour être missionnaires et témoins du Seigneur,
demandons à l’Esprit de force de toujours nous aider à persévérer
dans l’épreuve et à nous relever après les chutes.

Que Dieu vous bénisse !


